

## Die exzellente Lage:

Die charmante Gemeinde Gersbach liegt im äußeren Südwesten Baden-Württembergs und ist Stadtteil der nur 16 km entfernten Stadt Schopfheim.

Der im Naturpark Südschwarzwald gelegene und staatlich anerkannte Erholungsort befindet sich damit im sehr interessanten Dreiländereck Deutschland-Schweiz-Frankreich. Basel und die französische Grenze sind nur ca. 35 km bis 40 km entfernt.

Diese Lage ist somit für ein Hotel in dreifacher Hinsicht exzellent: Ausgesprochen verkehrsgünstig gelegen, klimatisch überaus attraktiv und sehr wirtschaftsstarkes Einzugsgebiet.

Gersbach ist aber auch einer jener Flecken im Südschwarzwald, wo die Welt noch in Ordnung ist. Ob sie sich nun sommerlich warm oder tief verschneit und somit hochromantisch zeigt.

Der gut in das Dorfleben integrierte Tourismus ermöglicht sowohl beim Wandern als auch beim Wintersport eine ungestörte erholsame Zeit während des Schwarzwaldurlaubs.

Dann möchte man in einem solchen Anwesen der Extraklasse wohnen, in der guten Stube am Kachelofen den Rücken wärmen und sich auf ein gutes Essen freuen.

Das typische Schwarzwaldhaus mit dem tief heruntergezogenen Walmdach liegt auf rd. 1000 Metern Höhe und bietet wunderbare Ausblicke bis in den Schweizer Jura.

Wer hier lebt, gehört zu den Genießern. Die abgelegenen Wanderwege und Loipen beginnen gleich hinter dem Haus in ca. 300 Meter Entfernung.

Aber auch der ortseigene Skilift ist nur ca. 250 m entfernt. Auch für richtige Abfahrtsläufer ist dieser Standort ideal, denn der Feldberg ist nur ca. 25 Autominuten entfernt.

Hier lässt sich ´s leben!